
1 La modernisation d' AMEREVE passe par une nouvelle organisation du fichier afin que nous soyons toujours prets a repondre a une
demande nouvelle d' adhesion ou ne pas oublier des adherents dans nos envois.
La premiere annee j'ai dO refaire un fichier, j , ai essaye de faire un« Mix» afin de ne pas effectuer trop de changements et surtout
afin de pouvoir faire un etat des lieux de I AMEREVE. II ya eu probablement des rates, je vous prie de m' en excuser, mais nous allons
nous ameliorer dans un climat plus serein. Les Mises a jour administratives sont presque terminees.
Ce n' est pas un peche de vouloir moderniser I' AMEREVE. Nous devons nous adapter aux contraintes modernes reclamees par les
autorites administratives ,imprimeur, la poste et autres prestataires sans prendre d'intermediaires plus ou moins coOteux et pour une
une gestion mieux adaptee.
J'ai decide de confier au Dr LEMARCHAND qui est informatise Ie soin de prendre en charge les adherents (1personne)afin que nous
puissions avoir une liste complete et actualisee des adherents et leur envoyer leur renouvellement et Ie bulletin ++.
De la meme far;:on, nous pourrons adresser des mails d'informations , des alertes , des modifications de programmes a des graupes
~~es(DrLEMARCHAND,DrLENOEW
Madame MIRANDE n' est pas informatisee et de plus aura des travaux (TRAM) pendant quelques annees a 2 pas de son domicile et il
sera difficile pour nous de faire une navette de papiers ; cependant elle continuera Ie role qu' elle tient depuis des annees a savoir celui
de tresoriere et de responsable pour les sorties et restaurants en binome avec Me MICHAUD (necessite d' avoir un Email pour les
prestataires d' activites )
DONC attention a partir de juin 2016 adresser vos demandes d' adhesions ,renouvellements et cheques au Dr LEMARCHAND
0685663210 aj.lemarchand@gmail.com 82 CHEMIN DES PLATEAUX 33270 FLOIRAC
Auparavant il y avait une liste de Mr MORINEAUD qui etait un recensement des emails des adherents certes mais qui eta it totalement
deconnectee de I' envoi des bulletins et de la liste des adherents annuels a laquelle nous avons eu acces trop tardivement
_donc nous avons dOfaire une liste actualisee des adherents par an et conforme (pour I'imprimerie et la poste )

2 La tresorerie d' AMEREVE
A J' avais pour I ' AG prepare quelques diapos sur la comptabilite mais je n' ai pu vous les montrer.
A I' avenir Ie rapport sur la tresorerie sera illustre par des diapos de I' audit annuel informatise et papier de I' expert
comptable afin que vous soyez informes de far;:on plus academique de la tresorerie d' Amereve.

B Depuis 2010 , AMEREVE est en deficit depuis 2010 mais ses reserves sont utili sees depuis plusieurs annees.
La situation etant ce qu' elle est .Je dois equilibrer les comptes Je ne peux continuer a utiliser les reserves qui serant peut etre utiles
pour des projets sociaux de I' AMEREVE ou pour I' avenir.
II me semble qu'i1 est necessaire que I ' association fasse tout pour equilibrer recettes et depenses .L'assemblee generale a
vote une augmentation de la cotisation pour 2017 Ie 10 Mars sur la demande du Dr LEDUC .J"ai pu realiser des economies sur Ie
bulletin en faisant la maquette , en tapant directement les articles a inclure et les informations a joindre en eliminant les
intermediaires .C' est un travail consequent pour moi mais « rentable» pour AMEREVE.

C D' autre part Nous versons 4000 € de dons a I AFEM qui est une somme enorme par rapport a nos recettes .
Nous avons decide au CA tous ensemble de suspendre ce don pour un an. Ce n' est pas la decision isolee de la presidente mais la
decision du CA. Cette suspension est d' autant plus justifiee qu'il n'y a que 3 associations regionales sur 16 qui verse 4000 € a la FARA
afin de constituer une bourse de 16000€ pour I' AFEM.
II ne s' agit pas d'un manque de confraternite ,de solidarite ou d' ego'isme il s' agit d' assainir nos finances ( a noter que I' AFEM rer;:oit
des dons de beaucoup d' associations et d'institutionnels et avait des recettes en 2015 de 1750 OOO€environ)
D' autre part les orphelins de medecins ont un statut reserve a la Carmf et Ie Fonds d' action sociale s' emploie a delivrer des secours
aux families qui Ie necessitent sur demande.
D Par contre ,il me semble que les reserves pourraient etre employees
- pour une « journee consacree a nos aines« qui ne peuvent participer a nos activites du fait d'une mobilite reduite ou autres
pathologies ou tout simplement la peur de sortir seuls ou s' estimant trap « ages» et que I'on pourrait emmener a une sortie, a un
spectacle avec prise en charge de chez eux et retour chez eux par un moyen de transport adapte a leurs difficultes .
- et Iou pour financer tout simplement un site plus adapte a notre association plus IUdique et plus pratique ( environ 100 € par an)

3 Enfin, iI me semble necessaire que chaque membre du Bureau et CA ait un role bien defini et une tache precise (c' est ce
qui explique la liste de la premiere page assez longue)
afin de pouvoir remplir cette tache Ie plus aisement possible et que vous ,nos adherents, vous puissiez aussi avoir
un interlocuteur en fonction des activites ou de vos demandes.

Bien sOr a chacun de nous de s'organiser pour remplir sa tache dans les temps impartis
-afin que cette tache ne soit pas « super chronophage » car pour beaucoup je crois! (ce n' est pas evident!!) nous sommes
en retraite mais nous avons aussi des devoirs pour d' autres activites ou envers nos families et petits enfants.

4 LE SITE :Le docteur LENOEL est notre webmaster ; je vous invite a ouvrir 1 fois par mois Ie site FARA COM pour les nouvelles de la
FARAet pour les articles de I' AMEREVE .Nous cherchons un site ludique d' acces facile ou nous pourrions mettre des infos diverses , de
c< derniere minute »Ie site de la FARAayant des contraintes trop importantes et un bulletin bisannuel n' etant pas suffisant*,

CR du CA du 29 MARS
1- Ie bureau a ete forme: voir Iiste sur page 1
2 -fixation du lieu de la prochaine AG delocalisee dans Ie 64 Ie VENDREDI10 MARS :LE DR ETCHEBEST est notre interlocuteur
et rendez vous a ete pris pour faire de cette journee « une belle journee de rencontre pour I' AMEREVE »

3 -A I'unanimite Ie CA a decide de suspendre Ie don de 4000€ a I AFEM pour 1 an ( bilans actifs et passifs AMEREVE et AFEM
adresses au membres du CA au prealable)
4 -Prochain congres de la FARA a Rennes en Bretagne organise par Ie Dr LECORGNE /4Date a fixer
5 Voyages MEKONG et Saint Petersbourg (modifies pour elections presidentielles et vacances scolaires)/inscriptions a faire*
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